

95.12.07.  
社会資本研究会事務局  
POボックス Super studio inc.

1995年  
7月17日  
震災発生

下河辺委員との  
打ち合わせ(3月)  
同委員との  
打ち合わせ(4月)  
同委員との  
打ち合わせ(8月)

「インテリジェントな投資は必要。  
具体的な投資企業を  
欲しい。」

市県・国等に良案を  
個別の提案依頼を  
提案を依頼。(神戸銀行)

シンガポール政府・財閥からの  
報告を待ち。

98年  
上海との交渉の  
進展の状況。

11月20日

12月末

1996年

1月17日

震災翌年

11月20日  
当方提案

香港の返還に伴う  
英国系香港資産の  
移譲依頼を鈴木が受ける。  
長江実業/Hutchison社

SUNTEC CITY  
代表より、当方提案に  
対し投資協力を  
明言。

1996年  
5月

神戸港への投資  
再検討と、ポニー  
座礁

神戸港の後背地  
への投資を提案。  
賛同も得る。

1996年3月

修正提案を行う

提案内容予定  
下河辺、唐津、釜石  
中内、楢水、三谷

神戸、兵庫  
関連省庁からの  
オライズも得る。

豊田経団連会長より  
橋本統理への依頼。  
(5/23)  
主催者(神戸)不在

13%  
石原信雄氏依頼  
早急な修正必要  
奥原知事 → 下河辺委員長へ

交渉経過報告

10/22 ~ 10/末  
海外コンパニとの交渉(5回)

10/16 ~ 10/5  
修正提案の打ち合わせ  
吉川、木長、三谷、永野、稲垣、  
村田、藤井

1993年  
9月

社会資本研究会  
発足

1994年  
11月

検討版提案  
「日本型の経済特区開発」

経済特区17ヶ所

シンガポール政府・財閥とのF/S開始

→以降5回のF/S

当方提案 = シンガポール・香港の華人財閥との  
取組には「上海-神戸」の  
構想化を提案。

対日投資

インセンティブを得るために:

神戸-上海他をめぐり

現状の「対外投資」を

「対日投資」に修正変更を急ぎ行うこと。

対日投資企業候補者へのインセンティブ提供

獲得に向け、復興委員会後も検討を

続行させる。